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CONSIGLIERE CELLINI
Non su questo però, nel senso che volevo fare una domanda che riguarda la famosa  
sentenza e quindi il  blocco che abbiamo fatto di 1.650.000,00 Euro, che sono fermi  
lì.  Mi interessava sapere quali  sono i lavori o quali  sono le cose che non sono state 
fatte a fronte di questi 1.650.000,00 Euro. Con un bilancio come quello che abbiamo 
noi  non  è  facile  tenere  fermo  1.650.000,00,  vuol  dire  che  abbiamo  sicuramente 
rinviato dei lavori o non fatto determinate cose. Mi interessava sapere quali.

Il  Consigliere  Cellini  legge  l’interpellanza  n.  10/2023  –  informazione  su  sentenza 
Inrete - che successivamente viene acquisita al protocollo n. 8295 del 09.06.2023.

SINDACO
Anche  questa  depositala,  perché  ti  faremo  una  risposta  scritta.  In  realtà  sono 
accantonamenti  che  noi  conoscevamo,  perché  l'accordo  è  del  2017,  quando  non  
c'era ancora questo Consiglio Comunale e impugnato da questa Amministrazione nel  
2020,  dicembre 2020.  La legge stessa prevede degli  accantonamenti.  Non so come 
dire, ma se hai nel portafoglio 100,00 Euro e sai di non poterne spendere 90,00, non 
pianifichi su quei novanta ma li tieni da parte, punto e basta. Dire che cos'è che non 
abbiamo fatto faccio fatica a dirlo, perché sapevo di non averli a disposizione e non 
li abbiamo mai pianificati.
(Segue intervento fuori microfono)
Sì, ma quando hai delle pendenze sei consapevole... Tant'è che c'è una mia risposta,  
credo a Gianluca, che mi faceva delle osservazioni al DUP, credo del 2019 o 2020, in  
cui  dico che abbiamo due spade di  Damocle sulla testa,  una è la sentenza Inrete e 
l'altra è la discarica Calderana.  Lui  mi  diceva che nel  bilancio eravamo stati  troppo 
conservatori,  una roba del  genere,  e  io  rispondevo che  eravamo stati  conservatori  
perché avevamo due spade di Damocle che ci pendevano sulla testa.
Prego, Segretario.

SEGRETARIO GENERALE
Solo una precisazione. Non è che noi quella somma la dobbiamo alla controparte in  
virtù  della  sentenza.  Quella  somma noi  la  dobbiamo in  virtù  di  un contratto che il  
Comune ha impugnato.
(Segue intervento fuori microfono)
Come lei  sa,  Consigliere,  i  contratti  si  rispettano oppure si  impugnano,  ed è quello 
che noi abbiamo provato a fare.

PRESIDENTE
Passiamo al punto numero 2...
(Segue intervento fuori microfono)
Scusa, non...

Il  Presidente  e  il  Consiglio  esprimono  il  ringraziamento  agli  agricoltori  (di  cui  è  
presente  in  aula  una  numerosa  delegazione)  che  hanno  collaborato  fin  dai  
primissimi  momenti  del  rischio  alluvione ed esondazione nella  notte  del  16  e  17  
maggio, contribuendo a soccorrere e salvare moltissime persone.

SINDACO
No, niente. Dicevo che faremo l’inversione un po' dei punti, così libero...
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